



# 五年生熱唱！三泗小·中音樂會

一月には全員でというふうに計画を立ててきましたが、人数が増えるにしたがって広い場所が必要になり、頭の中で考えていたよりはずうっと時間がかかりました。

音楽会に参加する意義  
のほかに音楽が好きにな  
るようになるとねがつて練習  
をはじめました。

やめしゃばには「ヤバナ」。  
「ナ」。楽しさには「殺中  
罪」。ゆつたうとしたテン  
ポの中に美しいハーモニ  
ーを味わい、リズミカル  
で早いテンポの中にかけ  
合いでおもしろさを折り  
こんで選曲しました。

卷之三

音楽担当  
松岡 節子

# けやき

## 第 18 号

せい大なはく手がおくれてきて  
とてもうれしかつた。わたしは、  
初めてこのぶたいに立つたから、  
それ以上にうれしかつた。  
終わつてから、みんなの歌を聞  
き、もう終わりに近づくと、「あー  
もう終わつた。これから練習がな  
いからちよつぴり残念だなあ。」

大成功だつた  
清れ舞台

三組  
腹部  
祐佳

手な歌を歌わなければ、今まで練習してきたかいがない。」とわたしは思つていました。プログラム一一番が歌い終わつてロビーへ出ぬまでもうドキドキしてしまつた。わたしは、「これならドキドキしていい声がふくらむのさうやないかな。」と思いました。でもちゃんと歌えました。松岡先生は「○」と書つてしまつたやうでした。校長先生も、天津小学校が一番のまかつた。」と書つてくださいました。わたしは、この言葉を聞いて「よかつた」と思いました。これもみんな指し合いで、「だいたい松岡先生のおかげです。松岡先生どうもおつかれさまでした。

音楽会に出たり、他の学校の歌や合唱を聞くことは、めったにないと思います。だからとてもいい思い出になりました。



# 楽しがつた緑の学校

六年一組担任 筒井 和子

一組 笹川 敦代

三組 古川 朋子

荷物をあぐのもむじかしげにナップザックを背おつて雲田峰へと出発した。途中より杉林の細い道をすばり落ちそなりながら一歩一歩踏みしめ一列縱隊で登りました。お田さん心づくしのお弁当が、早くおろしてほしそうに動きはじめました。額に汗ばむ頃、や

つと頂上に到着しあ弁当です。歩きなれない山道を一時間半、頑張つて歩き通した一人ひとりの力と自信は「登った。」という満足感で、緑の学校最高の思い出です。

そして一日目。富士峠まで歩きました。去年の六年生は力さをさて歩いたけれど、今年は、晴れてよかつたです。富士峠には冷たくて、気持ちいい川も流れています。その川を山がかこみきれいな景色でした。帰り道にさるがいといたいなあとばかり思つていて、とっても楽しい一日でした。

そしてとうとう最後の日、もう一度勉強し、協力し、とても楽しい思い出ができました。センターの方々本当にありがとうございました。



十一月の六日、七日、八日と一泊二日でグリーンスクールに行きました。

一日目、雲田峰へ登山。急な坂道を必死になつて登りました。頂

上についてひと安心。でも、

二組 島村 佳代子

「ハ」が頂上?」

というくらいせまく期待はすれでした。頂上で食べたお弁当は、とてもおいしかったです。

一日目。六時三十起。昨日のつかれもすつかりとれました。今日は富士峠へハイキング。もみじが真っ赤できれいでした。川の水が冷たくて、とても気持ちよかったです。帰り道、サルがいたのにはびっくり。とてもかわいいかったです。

十一月一日(金)、低、中、高学年に分れて交通安全教室が開かれました。

## 第一回交通安全教室

今日は、「自転車の安全な乗り方作文を書いてだいぶ反省しました。この二日間で、集団生活の苦しさ自然の良さ、大切さを学びました。センターの先生方、二日間どうもありがとうございました。」

### 編集後記

「けやき」十八号発行に對し、多數の方の御協力をいただき、ありがとうございました。

度は山道ではなくほそい道路だったのに、割りと歩きやすかった。目的地に着くと川原があり、山があつてきれいだった。てんとう虫も暖かいので葉がけから出ていた。葉をさがしに出ると、実がなつていた。ドングリももみじもあった。富士峠にくる前に、もみじのすぐ近くにあるもみじ谷を通つた。もみじはその方がすごくかつた。ここも空気がおいしいかつた。帰り、おさるさんに会つた。とてもかわいかつた。

二日目、もうグリーンスクールがあつて、聞いてしまつた。後一週間いたがつた。空気はおいしいし、みんなセンターの人はいい人だから。別れる時センターの人気がレコードをかけてくれた。センターでもらつた石をぎゅっとぎつた。さびしかつた。



### 信号機の設置と注意

十一月一日、かねてから願っていました内山冷菓前に信号機が設置されました。しかし、信号機が取り付けられたとはいえ、まだ日も浅く、ドライバーの中には気付いてない人もいるかも知れませんので、信号機だけを過信せず、もう一度自分の目で左右を見て、車が停止したのを確認してから渡るようにして下さい。また押ボタン式の点滅信号ですので、必要もないのにボタンを押したりしないよう、家庭の方でも十分指導いただきたいと思います。

(安全部)

は一般道路へ出て行われました。